

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang senantiasa menyertai penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Skripsi ini berjudul “ Uji Aktivitas Ekstrak Etanol Kulit Buah Durian ( *Durio zibethinus Murr* ) Sebagai Antibakteri *Escherichia coli*”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) pada Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi. Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis mulai awal hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si, Ibu Wina Dyah Puspita Sari, M.Si, dan Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan selama penulis berada di dunia perkuliahan.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta penulis, Ayahanda Mangabar Simbolon dan Ibunda Ommin Sinaga yang selalu mendoakan, memberikan motivasi, dan dukungan kepada penulis, dan ucapkan terimakasih juga penulis sampaikan kepada kakak Nurtaana Simbolon, kakak Estinai Simbolon, kakak Sanny Simbolon, abang Aditua Simbolo, abang Agustinus Simbolon, dan kakak ipar Kikihie Juwita Sihaloho, atas doa, kasih sayang, dukungan moral dan materil kepada penulis selama menempuh pendidikan. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman tersayang Rindy Ruth Napitu, Novaria Silaban, Yuni Marisa Hutasoit, dan Natalia Lumbanraja yang menjadi teman baik selama perkuliahan. Ucapan terimakasih

penulis sampaikan kepada Saudara Anju Sitinjak selaku orang terdekat penulis yang selalu memberikan doa dan dukungan. Dan tidak lupa penulis juga mengucapkan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan PSB 2018 C yang telah menjadi teman seperjuangan penulis selama menempuh pendidikan di bangku perkuliahan.

Dalam penulisan skripsi ini penulis menyadari banyak kekurangan baik dari segi isi maupun Bahasa, untuk itu penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang membangun untuk kesempurnaan skripsi ini, harapan penulis kiranya skripsi ini dapat bermanfaat untuk pembaca dalam menambah wawasan dan pengetahuan.



Medan, 16 Januari 2023

Mesra Simbolon

NIM:4183520021

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY